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ACTA 

 

Reunión de Responsables de Árbitros de Boccia del CNAJBS 

 

Fecha: 20 de Marzo de 2020 

Lugar: Conferencia web (WebEx). 

Hora:           20:00 horas. 

 

Asistentes 

 

• Jordi Giménez – Presidente del CNAJBS. 

• Roberto C. Pecellín – Responsable de Árbitros de Boccia del CNAJBS. 

• Toñi Torrecilla (Responsable de Árbitros de Aragón y la Rioja) 

• Toni Echevarría (Representando a la Comunidad Valenciana) 

• Jacinto Vila Barquín (Representando a la zona de Cantabria) 

• Andrea Zamora (Representando al Comité Catalán) 

• Jesús Jerez (Representado a la zona de Castilla y León) 

• Marta Panufnik (Representado a la Comunidad de Madrid) 

 

 

Excusan su asistencia 

• Sandra Valderas Aguilar (Representando la zona de Andalucía) 

 

 

 

Orden de la reunión 

 

1. Información relacionada con la publicación oficial del reglamento interno 

del CNAJBS versión 2019. 

2. Información relacionada con las comisiones de formadores de cursos de 

categoría nacional. 

3. Renovación del uniforme del CNAJBS. 

4. Información relacionada con la situación actual deportiva actual en 

referencia a las medidas de prevención del COVID-19. 

5. Información relacionada con el curso de categoría nacional de árbitro de 

Boccia.  

6. Información en referencia al cuestionario de aptitud de los árbitros y jueces 

de Boccia y Slalom. 

7. Información de las zonas del transcurso de la temporada (cursos, jornadas 

realizadas, problemas…) 

8. Ruegos y preguntas. 

 

 

La reunión da comienzo aproximadamente a las 20:05 horas. 
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1. Información relacionada con la publicación oficial del reglamento 

interno del CNAJBS versión 2019. 

 

Jordi Gimenez hace repaso de la gente que asiste a la reunión y excusa la asistencia 

de: 

• Sandra Valderas (vicepresidenta del CNAJBS) 

 

Agradece a todos que se conectaran. Jordi Giménez empieza compartiendo su 

pantalla del ordenador con el orden del día de la reunión de principio de temporada 

2019/2020 del CNAJBS.  

 

Jordi Giménez informa que el reglamento interno del CNAJBS queda pendiente de 

aprobación por la comisión delegada de la FEDPC y su posterior publicación oficial, y 

explica que en breve ya se podrá publicar. 

 

Jordi Gimenez pregunta si hay alguna duda a nivel de reglamento interno. Nadie tiene 

duda sobre el tema, por lo que se da el punto por finalizado. 

 

 

2. Información relacionada con las comisiones de formadores de 

cursos de categoría nacional. 

 

Jordi Giménez expone que ya han sido creadas las comisiones de formadores de 

cursos de categoría nacional y que esta información se puede encontrar en la circular 

9 del equipo de gestión del CNAJBS. Dichas comisiones están trabajando en una 

propuesta nuevo de cursos de categoría nacional y buscando la forma de introducir 

una valoración práctica en campo para equipar esta formación a las formaciones de 

categoría nacional y/o internacional.  

 

También expone que se ha elaborado un protocolo de reparto de cursos de categoría 

nacional entre los diferentes formadores, que ha sido consensuado y aprobado por 

unanimidad por todos los miembros de la comisión de formadores de cursos de 

categoría nacional. Dicho protocolo va ser anexado al reglamento interno del CNAJBS 

versión 2019. 
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Jordi Gimenez pregunta si hay alguna duda en este punto. Nadie tiene dudas, por lo 

que se da el punto por finalizado. 

 

 

3. Renovación del uniforme del CNAJBS. 

 

Jordi Gimenez comenta que de cara la temporada 2020/21 se renovará el vestuario 

oficial de los árbitros y jueces del CNAJBS. Desde el equipo de gestión del CNAJBS y 

el equipo del la FEDPC ya se están buscando modelos, telas… para la renovación del 

uniforme.  

 

Se informa que la idea es poder llevar varios modelos al Campeonato de España 

Absoluto de Boccia para entre todos los árbitros que asistan a la competición escojan 

el modelo que más les guste y optar por ese modelo. 

 

 

4. Información relacionada con la situación actual deportiva actual en 

referencia a las medidas de prevención del COVID-19. 

 

Roberto Pecellín comenta que en un principio parece que nos se van a cancelar las 

competiciones nacionales ni los cursos, solo se pospondrían. Igualmente, comenta, 

que el viernes el CNAJBS tendrán una reunión con la FEDPC y se espera que se haga 

referencia a la situación de los campeonatos debido al COVD-19. 

 

 

5. Información relacionada con el curso de categoría nacional de 

árbitro de Boccia.  

 

Roberto Pecellín informa que se tiene previsto realizar el curso de categoría nacional 

de Árbitros de Boccia, a la espera de la valoración de la situación debido a la 

pandemia. La Comisión de Formadores de Boccia está trabajando en un nuevo 

formato de curso y se espera poder establecer fecha y sede de dicho curso. 
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6. Información en referencia al cuestionario de aptitud de los árbitros 

y jueces de Boccia y Slalom. 

Roberto Pecellín, informa que se está terminando de matizar el 

Formulario/Cuestionario de aptitud para árbitros y jueces de Boccia y Slalom. Se 

pretender realizar un formulario en Google Form, que se enviaría a todos los 

miembros del colectivo para su realización. 

 

Marta Panufnik propone que para que dicho cuestionario sea más realista, buscar 

otras herramientas, que impliquen limitación de tiempo, ya que entiende que así la 

gente no miraría el reglamento mientras hace el cuestionario, pero sí lo haría previo a 

su realización. 

 

Jordi Giménez comenta que la idea es que la gente compruebe y mire el reglamento. 

Toñi Torrecilla comenta que puede que haya rechazo por parte de la gente al ser 

telemático, sobre todo por los “no nativos digitales”. Añade que estaría bien que cada 

miembro del CNAJBS que realice dicho cuestionario, aporte el tiempo que ha tardado 

en realizarlo. Añade también que se avise con un plazo de realización antes de enviar 

dicho cuestionario al colectivo, así como que la realización de dicho cuestionario sea 

como requisito de asistencia a campeonatos o para dar disponibilidad, ya que 

entiende que el realizarlo es una muestra de actitud e involucración al deporte.  

Jesús Jeréz pregunta que si realizarlo tendría algún tipo de compensación, a lo que 

Jordi Giménez responde que en el pasado clínic se debatió todo lo anterior, y que su 

realización no puede tener repercusión, sino solo como método de información. Añade 

que todo esto puede y debería de tratarse para el próximo clínic. 

 

Andrea Zamora opina que no tiene sentido poner tiempo a la realización de dicho 

cuestionario, ya que su idea es que la gente abra el reglamento, lo lea y repase. 

Jordi Giménez anima a todos los responsables a que animen a los árbitros de sus 

zonas a que cuando se mande que lo hagan.  

 

Roberto Pecellín pregunta si hay alguna duda o sugerencia en este punto. Nadie tiene 

dudas, por lo que se da el punto por finalizado. 
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7. Información de las zonas del transcurso de la temporada (cursos, 

jornadas realizadas, problemas…) 

 

Roberto Pecellín inicia este punto preguntando si alguna zona quiere comenzar, y ante 

el silencio, empieza por orden según listado en webex: 

 

Cataluña: Jordi Giménez habla sobre el curso realizado el pasado noviembre por él y 

Pau Salvador, de donde salieron 9 árbitros autonómicos, y que fue un curso algo 

particular, ya que varios de los cursistas tienen discapacidad intelectual. Aún quedan 

2 por terminar las prácticas, ya que todo está parado en principio hasta el 30 de 

marzo. Solo han podido realizar 5 jornadas. 

 

Cantabria: Jacinto Vila comenta que intentaron organizar un curso, pero no se 

apuntó nadie. De sus 3 jornadas planteadas ya realizaron 2, y la última se ha parado. 

 

Castilla León: Jesús Jeréz informa que solo han podido realizar su primera jornada 

en Burgos, ya que las demás se han cancelado por ahora y quedarían pendientes de 

hacer 4 más. Cree necesario hacer un curso en su zona, ya que son solo 3 árbitros y 

esta temporada se apuntaron nuevos equipos. 

Jordi Giménez comenta tanto a Jesús Jeréz como a Jacinto Vila que manden sus 

necesidades de organizar cursos de categoría autonómica, para poder hacer algo. 

 

Com. de Madrid: Marta Panufnik comenta que han realizado 4 jornadas de 6, por lo 

que las categorías BC2 y BC4 estarían terminadas, y quedarían Parejas y Equipos y 

divisiones individuales de BC3 y BC1. Se planteaba hacer en su zona un curso pero se 

ha cancelado debido al COVID-19, y esperan retomarlo al inicio de la temporada 

próxima. 

 

Com. Valenciana: Toni Echevarría informa que esta temporada todo iba bien en su 

zona. De las 9 Jornadas planteadas (6 divididas en las 2 zonas con 3 en Valencia y 

otras 3 en Alicante) y de las 3 jornadas en comunes, solo pudieron realizar una, que 

serían de Parejas y Equipos. Añade que en la primera jornada estuvieron apurados de 

árbitros, viniendo gente de otras zonas, y realizaron un curso, del cuál 3 son 

reciclados y 2 están en prácticas. 
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Aragón-Rioja: Toñi Torrecilla comenta que de su zona, de 4 jornadas han podido 

llevar a cabo la mitad, quedando Individuales BC3. Informa que siguen los 6 árbitros 

y que todos han arbitrado en las 2 jornadas incluso que han colaborado con Zona 

Norte. 

 

Andalucía: Roberto Pecellín, en nombre de Sandra Valderas informa que de las 6 

jornadas planteadas solo han podido realizar 4, ya que este fin de semana tendría 

lugar la quinta. Sobre el Cto de Andalucía esperan poder realizarlo también. 

Realizaron un curso de árbitros autonómicos, y por ahora ya uno tiene el aprobado, 

pero el resto les quedan las prácticas. Hay incertidumbre por parte del comité andaluz 

por cómo puede la situación actual afectar a los prácticos, a las ligas zonales, ect.  

 

 

8. Ruegos y preguntas. 

 

No se produce ninguna intervención en este punto. Jordi Giménez agradece a todos 

su presencia en esta reunión.  

Sin más que exponer, se da por concluida la reunión cuando son aproximadamente 

las 21:30 horas del 20 de marzo de 2020. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jordi Gimenez Ferrer 

Presidente del CNAJBS 
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